

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 211

22-17615

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Entscheidung Feuerwehrhaus Stöckheim

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

07.01.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 211 Braunschweig-Süd (zur
Beantwortung)

Status

20.01.2022

Ö

In der Sitzung des Feuerwehrausschusses vom 16.06.2021 teilte die Verwaltung in der Stellungnahme 21-16182-01 mit, dass im 3. Quartal die Entscheidung zwischen Erweiterung oder Ersatzneubau des Feuerwehrhauses Stöckheim wird vorliegen können. Im nächsten Schritt werde Anfang des 4. Quartals 2021 dem Feuerwehrausschuss das vorgesehene Raumprogramm für diesen Standort der Freiwilligen Feuerwehr zur Freigabe für die weitere Planung vorgelegt.

Es wird daher angefragt:

1. Wie ist die Entscheidung zwischen Erweiterung oder Ersatzneubau des Feuerwehrhauses Stöckheim ausgefallen?
2. Wie ist der aktuelle Sachstand für das vorgesehene Raumprogramm für die Baumaßnahme des Feuerwehrhauses Stöckheim?
3. Inwieweit wird die Ortsfeuerwehr Stöckheim in die Planungen der Baumaßnahme einbezogen?

gez.
Eckhard Kutter

Anlagen:

keine